
USHUAIA 03/05/2022

Sr. PRESIDENTE CONCEJO DELIBERANTE
Y SEÑORES CONCEJALES DE LA CIUDAD DE USHUAIA

De mi consideración :
Me presento ante ustedes, mi nombre es GASTON MARCELO PEÑAS, mi

numero de DNI 36734002, soy nacido en USHUAIA, trabajo y a su vez invierto en mi querida
ciudad, desde mi capacidad laboral desde hace muchísimos arios.

En el ario 2019, mas precisamente en el mes de OCTUBRE , con mucho
sacrificio y vendiendo hasta mis ultimas cosas de valor, me inicie en la actividad privada, poniendo
una conpañia de seguros, denominada , P y P seguros, ubicada en la calle SAN MARTÍN 1565, de
nuestra ciudad, ya que, para realizar esta actividad, pude desarrollar mis estudios en buenos aires, y
tener el titulo de productor de seguros y como soy un trabajador incansable, realice como corresponde,
ABSOLUTAMENTE, todos los tramites de habilitación comercial, inscripciones gubernamentales y
todo lo relacionado para realizar una actividad con la prestación de servicios de excelencia y calidad.
Como es de conocimiento nacional y mundial, a principios del ario 2020, nos encontramos con una
situación impensable que fue y sigue siendo la PANDEMIA, y tuve que adaptarme rápidamente a esta
situación , con dos ALTERNATIVAS o CERRAR o DOBL EGAR el esfuerzo y nuevamente como
es lógico, con mucho sacrificio, seguí adelante, sin claudicar mis esfuerzos, al contrario, duplique la
apuesta de seguir y seguir.-

Como tengo el acompariamiento familiar y las ganas como comentaba
anteriormente, de seguir adelante a fines del ario 2021, con un gran apoyo familiar en todos los
aspectos y sacando algunos CRÉDITOS ya que sino es muy complicado LLEGAR, amplié el RUBRO
COMERCIAL y en paralelo abrí con una rentadora de autos denominada FAMILY RENTA CAR,
haciendo honor al acompariamiento famíliar y a su vez apostando a mi CIUDAD.-

El propósito de mi nota, es poder solicitar, como sucedió el ario 2021, una
EXTENCION de la ordenanza municipal, para la antigüedad de los vehículos habilitados, como fue
oportunamente el año anterior, autos cuatro ( 4 ) arios y camionetas ( 5) años.

Esta PETICIÓN la realizo por los siguientes motivos a enumerar :

1. La falta de entrega de CERO KILÓMETROS, de las concesionarias de nuestra provincia.
Como es de publico conocimiento nacional, hasta el sindicato denominado SMATA, ha
realizado gestiones con el gobierno nacional, para liberar la llegada de accesorios importados
que se utilizan en la industria automotriz, para la entrega de unidades de la concesionarias ya
que estas no están entregando vehículos nuevos, por los faltantes actuales.

2. En la actualidad los PRECIOS de los autos usados, no tienen un parámetro potable, ya que un
autos USADO, sale mas caro que un cero kilómetro, lo que origina una situación, inviable
para poder adquirirlos.-

3. Para tener en cuenta, somos varios EMPRENDEDORES, en esta actividad, que acompariamos
al desarrollo turístico y local con nuestra actividad, no somos EMPRESAS O FRANQUICIAS,
externas, somos EMPRENDEDORES LOCALES, que generamos, fuentes de trabajo, locales
y consumimos en EXCLUSIVIDAD EN NUESTRA CIUDAD.-

4. Dentro de mi solicitud y siempre agradeciendo la buena predisposición del municipio, un
control mas exhaustivo, del las empresas que desarrollamos esta actividad, debido a que las
empresas mas grandes en el rubro, tienen vehículos fuera de la reglamentación actual, y
también muchísimos PARTICULARES, que alquilan sus vehículos sin estar habilitados.-

5. Las ordenanzas municipales actuales permiten el uso del servicio del transporte de TAXIS y
REMIS, por ( 10 ) años, en el transporte especial, las CAMIONETAS 4 X 4, por ( 10) años y
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arios, que si nos ponemos a observar, el uso de los distintos servicios, mencionados
anteriormente, tienen un desgaste mas notable, que el de nuestra actividad.-

Señor PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA Y
señores CONCEJALES DE NUESTRA QUERIDA CIUDAD DE USHUAIA, espero que puedan
tener esta solicitud presente, ya que somos generaciones que queremos seguir y seguir adelante, con
una sola META, acompañar a nuestra ciudad, quedo a su entera disposición de horarios y tiempos,
por cualquier inquietud, y es mi deseo mas ferviente, que tengan a consideración mi solicitud, con la
finalidad NUEVAMENTE de poder seguir ADELANTE.-

GASTON MARCELO
MISÍD36734002
TELÉFONO: 2901-534431
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